

Delegado presidencial Daniel Quinteros

"Proyecto Muralla Digital es parte de una estrategia sistemática y responsable para poder controlar nuestras fronteras"

Para el delegado presidencial "este esfuerzo da cuenta de una estrategia sistemática y responsable de poder controlar nuestras fronteras, de poder vigilar a cada uno de los movimientos que ocurren en este espacio fronterizo y por cierto esto va a estar asociado de capacidades de redacción y también de traslado de personas para poder ejercer un control efectivo. Todos estos compromisos y proyectos son no una promesa sino una realidad que ya estamos ejecutando en conjunto con Carabineros de Chile y en complemento también con el Comando Conjunto Norte de las Fuerzas Armadas".



Para el delegado presidencial regional de Tarapacá, Daniel Quinteros Rojas, el proyecto de Muralla Digital es parte de las estrategias que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha dispuesto para poder controlar y vigilar de mejor manera las fronteras de nuestro país. Se trata de instalar capacidades en la frontera de manera sistemática para tener mayor control migratorio, a través de tecnología de punta, y el proyecto de Carabineros apunta a reforzar las labores de vigilancia lejos de los complejos fronterizos, donde suelen darse flujos por pasos no autorizados. "Es un esfuerzo que se

complementa de buena manera con el despliegue que ya hemos realizado en la Región de Tarapacá de tres puestos de observación con tecnología, con capacidades, con conectividad y con condiciones dignas de habitabilidad para nuestros funcionarios policiales y militares". Quinteros precisó que en esta segunda etapa el proyecto va a abarcar las tres regiones del norte "instalando tres puestos de comando asociados a tres puestos de observación fronteriza en cada una de las regiones que van a tener radares y cámaras con la capacidad de tener una cobertura de hasta 32 kilómetros por cada uno de ellos".

